

## EL AUTOBÚS DEL EMPLEO LLEGA A VILLANUEVA DE LA CAÑADA

**Vva. de la Cañada, 22 de oct.-** El alcalde, Luis Partida, ha visitado esta mañana, en la plaza de España, el Autobús del Empleo de la Comunidad de Madrid. El regidor acudió acompañado por el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, la segunda teniente de alcalde, Ana Luisa Delclaux, y el concejal de Consumo y Turismo, Fernando Agudo.

El Autobús del Empleo es una iniciativa del Ejecutivo Regional para acercar a los ciudadanos y, especialmente a la población de origen inmigrante, las acciones que en materia de formación, orientación y emprendimiento desarrollan las Consejerías de Empleo y Mujer y de Inmigración y Cooperación.

### Servicios

El Autobús del Empleo ofrece una visión de los servicios que presta la Red de Oficinas de empleo de la Comunidad de Madrid así como de los requisitos que son necesarios para acceder a los mismos. Las personas que se acerquen a él recibirán información sobre distintos aspectos: la inscripción de los demandantes de empleo, los permisos de residencia y trabajo para trabajadores extranjeros, la entrevista ocupacional o el acceso a los programas regionales de formación para el empleo.

Sus usuarios también podrán conocer y acceder “in situ” a las nuevas herramientas de orientación y búsqueda de empleo, diseñadas por el Gobierno Regional, como el Portal de Empleo o la página web [www.emprendelo.es](http://www.emprendelo.es). Esta última pone a disposición de los ciudadanos el conjunto de servicios de asesoramiento y formación del Plan de Emprendedores de la Comunidad de Madrid.

